



インスピレーションになろう

Weekly Bulletin
週報 No.5

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例会場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
【例会日】 毎週火曜日 12:00~13:00
【事務所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
Mail: info@hitachi-south-rc.org



■会長 朝日正道 ■副会長 高島章行
■幹事 荒川浩信 ■会報委員 池澤健

本日の例会：平成 30 年 8 月 7 日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強・退会防止委員会

次回例会：平成 30 年 8 月 21 日（火） 【プログラム】家族同伴納涼例会 / 親睦活動委員会

例会報告

7 月 31 日（火）12:00 開会
進行：佐藤会員



会長の時間

朝日会長



会長の時間をいただきます。

まず今日は、長谷川会員が急に転勤ということで、本当にびっくりしております。お世話になりました。ありがとうございます。後ほどご挨拶いただきたいと思っております。

私事ですが、私の会社にパソコンが入りました。木本会員の絶大なるご協力感謝いたします。教えてもらいながら、メール送受信や原稿作成などやっていきたいと思っております。

ニュースで、少し気になったものがありましたのでお知らせいたします。防衛省は、イージスショア用レーダーにロッキード・マーティン社製 SSR を選定したと発表しました。ここで一番問題なのは、アメリカの言い値で買ったということです。日本はアメリカの言いなりです。頭にきましたので、お話をさせていただきました。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございます。



幹事報告

荒川幹事



- 長谷川ニコニコBOX委員長が転勤ということで驚きました。来週は、新任の方とあいさつに来て下さるそうです。
- 地区補助金が決定しました。500 米ドルです。
- 8 月 5 日に、米山世話クラブセミナーが開催されます。石川米山委員長とホアン君が出席予定です。
- 8 月 8 日に、小野瀬会員の歓迎会を開催いたします。締め切りは 2 日です。よろしくお願いいたします。
- 8 月 21 日の納涼例会、将棋大会、ガバナー補佐事前訪問もありますので、よろしくお願いいたします。
- 8 月 28 日は、ガバナー公式訪問です。役員の皆様は一日がかりとなるとと思いますが、よろしくお願いいたします。



委員会報告

国際奉仕委員会

石川委員長

- 28 日に奉仕プロジェクト研究会があり、木本副委員長に出席していただきました。
- 第 2820 地区国際交流奨学金と青少年長期交換学生の募集がありました。追って、メールにて皆様に募

集要項を送付いたします。応募希望のかた、いらっ
しゃいましたらよろしく願いいたします。

プログラム

社会奉仕委員会 千葉委員長

- 同じく 28 日に奉仕プロジェクト研究会があり、参加してきました。
- 社会奉仕委員会の事業は、若干マンネリ化してきております。
- 他クラブと連携をし、職場訪問などのリストを作成し情報共有すれば、活発に活動できるのではないかと、他クラブの委員長と話しておりました。
- 9月に職場訪問があります。皆様ご協力よろしくお願いいたします。

退会ご挨拶

長谷川会員



- 2年前に入会させていただきました。やっと皆さんとお話できるようになってきましたが、残念ながら異動となりました。
- 次の赴任地は、静岡県藤枝市です。お近くにお越しの際はお寄りください。
- お世話になりました。ありがとうございました。

出席報告

長谷川委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29名	16名	13名	64%	3名	76%	7名

ニコニコ BOX

長谷川委員長

- ◇ 今週の日曜日、久慈サンピア日立での日立港まつり納涼花火鑑賞会に参加して来ました。花火を酒を飲みながら楽しく見させて頂きました。来年もいきたいと思います！
朝日会長
- ◇ 今年も日立港まつり花火上がりました。
荒川幹事
- ◇ 世界大会の卓話させていただきます。
木本貴一
- ◇ 木本会員、卓話よろしく願いいたします。
星 勝治・石川國博・白土仙三郎・池澤 健・川崎健輔・小野瀬裕・弓野博司・佐藤信彦・千葉隆一・三代琢治・川村昌弘
- ◇ 軽いギックリ腰をやってしまいました。
石川 悟
- ◇ 辞令受け 足早に去る サラリーマン
長谷川太一

世界大会報告

木本前ガバナー補佐



- 6月に、カナダ・トロントで行われました世界大会に行ってまいりました。スライドショーでご覧いただけます。
- エアカナダセンターで開催されましたが、私は身分証明するものを忘れてしまい、困っていたところ、山形から来たロータリアンに助けてもらいました。ロータリーの仲間ということで入れてもらえました。世界中から2万人以上が参加したそうです。
- ブッシュ元大統領夫人の特別講演は、7か国語で通訳されていました。
- 茨城ナイトでは、2017-18年度 保延ガバナーや高橋ガバナーエレクトの挨拶があり、71名が参加しました。
- 世界大会の報告でした。ありがとうございました。



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 24,000円	累計額 136,000円
-------------	--------------

会長の点鐘をもって閉会。